

## El Ayuntamiento anima a los vecinos a colaborar en la elaboración de las cuentas municipales con los presupuestos participativos 2025

Los fuengiroleños tendrán hasta el próximo 28 de junio para presentar sus propuestas en la web <https://gobiernoabierto.fuengirola.es/pt>

El Ayuntamiento de Fuengirola anima a los vecinos a colaborar en la elaboración de las cuentas municipales con los presupuestos participativos 2025. La concejala de Hacienda, Rosa Ana Bravo, informó que ayer martes se abrió el proceso para que los vecinos pue-

dan presentar sus propuestas y explicó de los plazos a seguir para que se puedan hacer realidad los proyectos planteados y elegidos por los propios fuengiroleños. Los interesados podrán hacer sus aportaciones en la web habilitada para el efecto.

De esta forma, el proceso de esta edición de los presupuestos participativos está dividido en cuatro fases: Recogida de propuestas, del 28 de mayo al 28 de junio; valoración de las ideas recibidas y selección de las finalistas, del 2 al 5 de julio; votación de las propuestas finalistas, del 5 al 12 de julio; y publicación de las mismas.

PÁGINA 5

## FUENGIROLA ACOGE ESTE VIERNES LA CAMINATA 'LA VIDA SIN HUMO SE VIVE MEJOR'

El Ayuntamiento ha firmado un convenio con la AECC para declarar la plaza de España como espacio libre de humo

Fuengirola acogerá este próximo viernes 31 de mayo la caminata 'La vida sin humo se vive mejor' con motivo del Día Mundial sin Tabaco. Así lo dieron a conocer el concejal de Ecología Urbana, José Sánchez; Miguel Moreno y María Ángeles Martín, médico y enfermera del Centro de Salud de Los Boliches, respectivamente; y Belén Conejo, en representación de la Asociación Española Contra el Cáncer, quienes detallaron que la cita será a las diez de la mañana en la plaza del monumento a la Virgen del Carmen del Paseo Marítimo para partir hacia la plaza de España, donde habrá instaladas mesas informativas.

PÁGINA 4



La alcaldesa hizo entrega de un obsequio al director del IES Los Boliches por su jubilación.

## REUNIÓN CON DIRECTORES DE CENTROS EDUCATIVOS

La alcaldesa, Ana Mula, y la concejala de Educación, Carmen Díaz, mantuvieron ayer la última reunión del curso 2023/2024 con los directores de los centros educativos de la ciudad. En el transcurso de la misma, la regidora agradeció la labor desempeñada por el director del IES Los Boliches, Diego Salazar, que se jubila próximamente.

## EL PALACIO DE LA PAZ ACOGE EL 1 DE JUNIO UNA OBRA DE TEATRO A BENEFICIO DE AFA

La concejala de Familias, Igualdad y Bienestar Social, Cristina Bornaio, junto a los representantes de la compañía Crisol Teatro, Paco Cabrera y Paco Sánchez, y la presidenta de la AFA, Paqui Lebrón, informaron de la obra de teatro 'La Dama de Bronce y Mármol', que se representará este sábado 1 de junio en el Palacio de la Paz y cuya recaudación irá a beneficio de la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer de Fuengirola y Mijas.

PÁGINA 6

## LA POLICÍA INTERVIENE UN PATINETE POR EXCESO DE VELOCIDAD EN MÁLAGA

La Policía Local de Málaga activó este pasado lunes, una campaña de control y vigilancia de la velocidad de los vehículos de movilidad personal (VMP) que circulan por la ciudad. Así, ese mismo día se controlaron 248 VMP, se interpusieron 12 denuncias por diversas causas y se intervino un vehículo de movilidad personal por exceso de velocidad

PÁGINA 3

Ven a tus gasolineras de **Carrefour ESTEPONA, MIJAS, VALLE DEL GUADALHORCE y TORREMOLINOS, te esperamos.**



# -8%

## todos los días

Por ser socio de



¿Vienes?

En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour. Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.

**ABRIMOS** DOMINGO 2 DE JUNIO (Excepto Valle del Guadalhorce)

# Pedro Sánchez reivindica que reconocer a Palestina refleja el “rechazo a Hamás”

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, anunció ayer formalmente el reconocimiento del Estado palestino, aprobado en el Consejo de Ministros celebrado este martes, y dejó claro que esta “decisión histórica” no va en contra de Israel, un “pueblo amigo”, sino que lo que refleja es el “rechazo a Hamás”.

En una declaración institucional en el Palacio de la Moncloa, sostuvo que no se trata de una “decisión contra nadie”, mucho menos Israel, “un pueblo amigo al que respetamos, al que apreciamos y con el que queremos tener la

mejor relación posible”, sino que “refleja nuestro rechazo total y rotundo a Hamás, una organización terrorista que está en contra de la solución de dos Estados”.

“España condenó desde el primer momento y con toda contundencia los ataques terroristas del 7 de octubre y esa condena es la expresión rotunda de nuestro compromiso absoluto en la lucha contra el terrorismo”, reivindicó.

En este sentido, y como ya hiciera la semana pasada en Congreso de los Diputados cuando anunció la fecha del reco-

nocimiento, Sánchez ha esgrimido que “se trata de una decisión histórica que tiene un único objetivo, y es el de contribuir a que israelíes y palestinos alcancen la paz”.

Reconocer a Palestina “no solo es una cuestión de justicia histórica con las aspiraciones legítimas del pueblo de Palestina” sino también “una necesidad perentoria si queremos entre todos lograr la paz”, afirmó.

## Estado palestino

Sánchez quiso dejar claro en su intervención qué es lo que entiende el Gobierno por Estado

palestino y cuáles son sus fronteras, ante el debate suscitado por esta cuestión, toda vez que Palestina está compuesta por Cisjordania, gobernada por la Autoridad Palestina que lidera Mahmud Abbas, y Gaza, que controla Hamás desde 2007, y cuya capital sería Jerusalén Este.

Al respecto, sostuvo que “el Estado de Palestina debe ser, en primer lugar, viable, con Cisjordania y Gaza conectadas por un corredor, y con Jerusalén Este como su capital, y unificadas bajo el Gobierno legítimo de la Autoridad Nacional Palestina”.

## El PP acusa a Sánchez de usar Palestina para “tapar sus miserias”

El portavoz del Grupo Popular en el Congreso, Miguel Tellado, acusó ayer al jefe del Ejecutivo, Pedro Sánchez, de usar el reconocimiento de Palestina como “cortina de humo” para “tapar las miserias” y los “escándalos” de su Gobierno. Tras acusar al presidente de “dañar la posición internacional de España por puro interés electoral”, le pidió que “rebaje la tensión” y “deje de echar gasolina al fuego” porque “crear un conflicto diplomático con Israel es un error”.

Tellado recalcó que la declaración institucional de Sánchez para anun-

ciar el reconocimiento del Estado de Palestina “se hace en el momento más adecuado para la estrategia electoral” del presidente del Gobierno pero en el momento “más inadecuado para la solución del conflicto y el avance de las negociaciones de paz”.

## Consenso

Tras subrayar que el PP apoya “la solución de los dos estados” como aprobó en 2014 el Congreso, resaltó que “el reconocimiento unilateral del Gobierno rompe aquel consenso parlamentario y rompe la deseable unidad de acción con la UE”.

“España se aparta de nuestros socios y de nuestros aliados más relevantes como Estados Unidos, Francia, Alemania, Italia o el Reino Unido. Y todo ello con una sobreactuación de Pedro Sánchez por razones única y exclusivamente electoralistas”, aseveró.

En una rueda de prensa en el Congreso, Tellado señaló que con Ucrania y con Palestina Sánchez “se quiere vestir de hombre de Estado y de líder internacional en busca de consensos” pero “demuestran que no es capaz ni de liderar su Gobierno ni de encontrar consensos dentro de su país”.

**REACCIÓN DE ISRAEL** | El ministro de Exteriores israelí, Israel Katz, ha equiparado a la vicepresidenta segunda, Yolanda Díaz, con el líder supremo de Irán, Alí Jameini, y con el líder de Hamás en Gaza, Yahya Sinwar, y ha acusado al presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, de “cómplice” en incitar al asesinato de judíos por no cesarla. En una primera reacción tras el anuncio por parte del presidente del reconocimiento oficial de Palestina como Estado, Katz publicó un mensaje en X, antiguo Twitter, en la que presenta un montaje fotográfico de Díaz, Jameini y Sinwar y subraya que los tres “llaman a la desaparición del Estado de Israel y el establecimiento de un estado terrorista islámico palestino desde el río hasta el mar”.

**MALLORCA** | La terraza del Medusa Beach Club, que se derrumbó la pasada semana en Playa de Palma causando cuatro muertos y 16 heridos, no disponía de licencia de actividad ni de ocupación. Lo confirmó ayer el alcalde de Palma, Jaime Martínez, en una rueda de prensa en la que dio cuenta de varios informes emitidos



por los departamentos municipales de Obras, Actividades, Disciplina Urbanística, Protección de la Edificación y Bomberos. Martínez adelantó que el Consistorio dará traslado del contenido de estos informes a la Policía Nacional y a la Fiscalía y que, en caso de abrirse una causa penal, se personará. El jefe de Bomberos de Palma, Eder García, por su parte, apuntó como principal hipótesis del derrumbe a la suma de los sobrepesos provocados por unas obras anteriores y por una sobrecarga de comensales.

**TELEFÓNICA** | Telefónica está “investigando la legitimidad de la información” que un usuario y potencial ciberdelincuente ha publicado en un foro de hackers en internet en el que afirma haber conseguido los datos de 120.000 usuarios y empleados de la compañía española, los cuales habría puesto a la venta.

En este contexto, según han informado a Europa Press fuentes de la compañía, la teleco española está investigando esta supuesta filtración y la veracidad de la información, que indica que la brecha de seguridad que dio pie al acceso a esos datos tuvo lugar el pasado marzo, tal como ha desvelado a través de la red social X la empresa de ciberseguridad HackManac.

La operadora está estudiando la situación para dilucidar si son ciertas o no las afirmaciones del potencial ciberdelincuente y también para esclarecer si, en caso de que efectivamente se haya producido esta brecha de seguridad, la vulnerabilidad tuvo que ver con un proveedor externo.

En ese sentido, los datos que supuestamente tendría en su poder el potencial ciberdelincuente no es información que se considere sensible, dado que no son cuentas bancarias o contraseñas de correos electrónicos.

En el mensaje publicado en el foro de hackers el usuario afirma que ha puesto a la venta la base de datos supuestamente robada debido a que no tiene utilidad para él. “Pero seguro que para alguien sí”, añade.

**EL PAPA PIDE DISCULPAS** | El Papa ha pedido disculpas por sus comentarios sobre el “ambiente marica” de los seminarios, pronunciadas el pasado 20 de mayo durante una reunión a puerta cerrada con cerca de 230 obispos italianos en el Aula del Sínodo del Vaticano. El Pontífice pedía a los prelados que no permitieran la admisión de personas homosexuales en los seminarios.



“El Papa nunca ha pretendido ofender ni expresarse en términos homófobos, y presenta sus disculpas a quienes se hayan sentido ofendidos por el uso de un término, divulgado por otros”, ha asegurado el director de la Oficina de Prensa del Vaticano, Matteo Bruni.

Bruni ha explicado que Francisco está “al corriente de los artículos publicados recientemente sobre una conversación, a puerta cerrada, con los obispos de la Conferencia Episcopal Italiana (CEI)”.

Según las reconstrucciones de los diarios ‘Repubblica’ e ‘Il Corriere della Sera’, Francisco, cuya lengua materna es el español, no el italiano, y que a menudo utiliza un lenguaje coloquial en la conversación, sorprendió a los obispos al utilizar la palabra italiana “frociaggine”, que es un término despectivo para designar a los homosexuales que podría traducirse como “ambiente marica” en italiano.

Desde 1962 **BODEGA**  
*Guerrola*  
Taberna Céntrica

Tapas y raciones con la mejor relación calidad precio

**BODEGA** *Guerrola* Desde 1962

Tel: 952 38 10 57 - C/Las Mercedes 2, esquina San Miguel - TORREMOLINOS

**Pepe y Carmen**  
RESTAURANTE

**IX SEMANA GASTRONÓMICA de 1 ATÚN ROJO SALVAJE de TARIFA**

del 3 al 9 de Junio  
**Ronqueo día 3**

Paseo Marítimo LOS ALAMOS - TORREMOLINOS  
TELF RESERVAS: 952 37 46 95 - 680 438 405

## LA JUNTA ELECTORAL APERCIBE A LA SUBDELEGACIÓN POR DIFUNDIR LOGROS SOBRE INVERSIONES DEL GOBIERNO

La Junta Electoral Provincial de Málaga ha apercibido a la Subdelegación del Gobierno después de que el PP haya presentado sendas denuncias, una estimada en lo sustancial y otra parcialmente, por la “venta de logros”, en concreto, de la inversión del Ejecutivo en la Comisaría de la Policía Nacional en la localidad malagueña de Marbella y en playas en la provincia de Málaga.

Así, en la relativa a la inversión en la Comisaría Provincial de Marbella, el PP ha presentado una denuncia sobre la información de la Subdelegación del Gobierno por “venta de logros con crítica política” sobre esa cuestión y en la que señalaban que la nota de prensa “vulnera la neutralidad de las administraciones públicas consagrado por el artículo 50 de la Ley Orgánica del Régimen Electoral General (Loreg) e incurre en la venta clara de logros”.

Además, requería que la Subdelegación, en la persona del subdelegado del Gobierno, Javier Salas, “se abstenga de repetir dichos actos bajo apercibimiento de sanción” e incoar expediente sancionador contra el subdelegado por “infracción electoral”.

Ante ello, la Junta Electoral Provincial de Málaga ha dictado el acuerdo por el que se da cuenta de la denuncia por “venta de logros” consiste en una nota de prensa sobre la inversión en la Comisaría de la Policía Nacional de Marbella, dando traslado a la parte denunciada, “que ha formulado alegaciones”.

Así, según el documento, consultado por Europa Press, la Junta Electoral ha acordado por mayoría

“estimar en lo sustancial” la denuncia del PP “al considerar que la información emitida suponen una vulneración del artículo 50.2 de la Ley Orgánica del Régimen Electoral General (Loreg)”. “Esta Junta considera que estamos ante una ‘venta de logros’ sin relevancia informativa para los usuarios”.

### Página web

Por ello, la Junta acuerda “requerir a la Subdelegación del Gobierno para que suprima de su página web cualquier enlace existente asociado a dicha información y se le apercibe para que en lo sucesivo se abstenga de difundir informaciones similares”. Contra el mismo, se precisa, cabe recurso.

De igual modo, sobre la denuncia del PP relativa a la “venta de logros” en relación con la inversión en playas en la provincia; la Junta Electoral ha acordado por mayoría estimar parcialmente la denuncia del PP, precisando que “si bien es cierto que la nota de prensa contiene información relevante para el ciudadano, no así las alusiones relativas al nivel de inversión o las descalificaciones a otras instituciones o formaciones políticas, pudiendo considerar esto último una vulneración” de la ley y “afectar a la neutralidad de dichas instituciones”.

Por ello, acuerdan requerir a la Subdelegación del Gobierno que “deberá suprimir los enlaces a su página web” sobre la citada información.

Además, se indica que “no procede en este momento la apertura de expediente sancionador”. Por último, se precisa que contra el mismo cabe recurso.

## TRES HERIDOS EN UN ACCIDENTE ENTRE DOS VEHÍCULOS

Tres personas, una de ellas un menor, resultaron heridos ayer en un accidente de tráfico ocurrido en Málaga, en la carretera MA-20, sentido Almería, según indicaron desde el Ayuntamiento de la capital.

El sistema Emergencias 112 Andalucía recibió un aviso sobre las 09.20 horas alertando de que un vehículo había colisionado con otro que estaba parado en la carretera, al parecer, averiado en el arcén. Además, al menos, una persona estaba atrapada. Hasta el lugar se desplazaron efectivos de la Guardia Civil de Tráfico, de los bomberos, sanitarios y mantenimiento de carreteras.

## Reclama que se libere o bonifique el peaje de la autopista de la Costa del Sol

# Salado reivindica el tren litoral y mejoras en las carreteras y en las infraestructuras hidráulicas

El presidente de la Diputación de Málaga, Francisco Salado, incidió ayer en la necesidad de acometer proyectos claves para el futuro de la provincia, como el tren litoral hasta Algeciras y la mejora en las infraestructuras hidráulicas y en las carreteras, liberando o bonificando además el peaje de la autopista de la Costa del Sol, para evitar que se frene el crecimiento de Málaga.

En este sentido se pronunció Salado durante su participación en el arranque del foro ‘Nuevos retos, nuevos escenarios’, organizado por la Confederación de Empresarios de Málaga (CEM) con el título ‘Málaga en (R)evolución’.

También participaron el presidente de la CEM, Javier González de Lara; el consejero delegado de Unicaja, Isidro Rubiales; y la vicepresidenta ejecutiva y secretaria general de CEM, Natalia Sánchez.

Francisco Salado se refirió a que la provincia en general es el motor económico y tecnológico de Andalucía, y aludió a que el ritmo de crecimiento de Málaga, por encima del resto de las provincias andaluzas, sitúa a la provincia en el camino de convertirse en el tercer gran motor de España.

“Sin embargo, ese importante avance de la provincia puede verse



estrangulado por importantes déficits que padecemos, casi estructurales, como el endémico problema de la falta de agua, ahora más acuciante, y el colapso de la movilidad en una provincia que no para de crecer”, alertó.

En el caso de la movilidad, Salado apuntó que deben construirse las carreteras pendientes, como la segunda ronda oriental, así como liberar o bonificar el peaje de la autopista de la Costa del Sol, e incidió en la necesidad de acabar con la situación que se mantiene desde hace 50 años, con un tren litoral que solo llega hasta Fuengirola y que tiene que prolongarse hasta Algeciras.

Igualmente, reivindicó que no se pueden demorar más las obras hidráulicas que necesita la provincia desde hace décadas. “La Junta, con la ayuda de la Diputación, de las comunidades y de los ayuntamientos, ya lo está haciendo. Y lo mismo le exigimos al Gobierno central: que acelere la construcción de la desaladora de la Axarquía y que planifique una segunda desaladora en la Costa

del Sol occidental”, añadió.

### ‘Revoluciones’ en la provincia

El presidente de la Diputación de Málaga planteó que la provincia está viviendo distintas revoluciones para adaptarse y afrontar con garantías y solvencia los retos de un mundo que evoluciona a un ritmo cada vez más vertiginoso.

“La revolución tecnológica que experimenta Málaga es fundamental para la provincia. Porque cada anuncio de una gran empresa de instalar una sede en Málaga genera un efecto llamada. Y nos hemos posicionado como uno de los lugares de España más buscados por nómadas digitales y empresas internacionales interesadas en el teletrabajo”, afirmó.

En esta línea, Salado defendió que esto ha hecho que se esté diversificando la economía de la provincia: “Lógicamente, el turismo sigue siendo nuestro sector estrella, porque genera cada año una riqueza cercana a los 19.500 millones de euros y sigue mejorando en calidad y sostenibilidad para continuar siendo referente internacional. Pero no podemos depender tanto del turismo. Y lo estamos consiguiendo de la mano del sector tecnológico y también, cada vez más, de la industria agroalimentaria”.

## LA POLICÍA INTERVIENE UN PATINETE POR EXCESO DE VELOCIDAD

La Policía Local de Málaga activó este pasado lunes, 27 de mayo, una campaña de control y vigilancia de la velocidad de los vehículos de movilidad personal (VMP) que circulan por la ciudad. Así, ese mismo día se controlaron 248 VMP, se interpusieron 12 denuncias por diversas causas y se intervino un vehículo de movilidad personal.

En concreto, según los datos facilitados desde el gobierno municipal a Europa Press, este pasado lunes, 27 de mayo, se llevaron a cabo tres controles por la mañana en Armengual de la Mota, paseo marítimo Pablo Ruiz Picasso y Alameda Principal; y tres por la tarde en la avenida de la Aurora, Explanada de la Estación y avenida de Andalucía.

En total, 248 Vehículos de Movilidad Personal (VMP) fueron controlados. Así, se interpusieron cuatro denuncias por superar la velocidad máxima permitida y se intervino un VMP circulando a 37 kilómetros/hora por carril bici en



Un hombre montado en un patinete eléctrico en una imagen de archivo.

Armengual. De igual modo, dos denuncias fueron por circular con dos ocupantes; otras dos por hacer uso de auriculares; tres por circular por zona peatonal, y una por rebasar semáforo en fase roja.

**HOSPITAL VITHAS XANIT ESTEPEONA** | El Hospital Vithas Xanit Estepeona, a través de su servicio de medicina estética y regenerativa, dará una charla informativa para pacientes mañana jueves, a las 16.00 en Hotel Estepeona Plaza.

En concreto, en el encuentro, los médicos estéticos, Juan Corado y María Victoria Riquelme, repararán el proceso de envejecimiento de la piel y los tratamientos de vanguardia para restituirla, embellecerla y cuidarla, han indicado en un comunicado.

María Victoria Riquelme, médica estética del Hospital Vithas Xanit Estepeona, ha explicado que “la piel y estructuras faciales sufren cambios con el paso del tiempo, pero junto a hábitos saludables, cuidados cosméticos indicados por profesionales médicos, y el aporte de los avances en medicina estética y regenerativa, se puede obtener la mejor versión de nosotros mismos y combatir los efectos del paso del tiempo”.

**COLEGIOS** | El 94,35% de las familias malagueñas que ha participado en el proceso de escolarización que se inició el pasado marzo ha obtenido plaza para sus hijos en el centro elegido como primera opción, mientras que el 98,78% ha logrado el puesto escolar en alguno de los centros preferidos, según la Junta.

CON MOTIVO DE LA CELEBRACIÓN DEL DÍA MUNDIAL SIN TABACO

# Fuengirola acoge el viernes 31 de mayo la caminata 'La vida sin humo se vive mejor'

La cita será a las diez de la mañana en la plaza del monumento a la Virgen del Carmen del Paseo Marítimo, para partir hacia la plaza de España

Fuengirola acogerá este viernes 31 de mayo la caminata 'La vida sin humo se vive mejor' con motivo del Día Mundial sin Tabaco. Así lo dieron a conocer ayer el concejal de Ecología Urbana, José Sánchez; Miguel Moreno y María Ángeles Martín, médico y enfermera del Centro de Salud de Los Boliches, respectivamente; y Belén Conejo, en representación de la Asociación Española Contra el Cáncer, quienes detallaron

que la cita será a las diez de la mañana en la plaza del monumento a la Virgen del Carmen del Paseo Marítimo para partir hacia la plaza de España, donde habrá instaladas mesas informativas y se desarrollarán charlas para concienciar sobre los riesgos asociados al tabaco. Además, el Ayuntamiento ha firmado un convenio con la Asociación Española contra el Cáncer para declarar la plaza de España como espacio libre

de humo y para ello, a las 12.00 horas, se descubrirá una placa acreditativa.

## Concienciación

“El 31 de mayo, con motivo de la celebración del Día Mundial sin Tabaco, el Ayuntamiento en colaboración con los distritos sanitarios Fuengirola Oeste y Los Boliches vamos a realizar una serie de acciones tendentes a concienciar a las personas de lo importante que es no

fumar”, explicó Sánchez, quien señaló que “concretamente vamos a realizar la undécima marcha 'La vida sin humo se vive mejor' y el punto de encuentro será la plaza del monumento a la Virgen del Carmen del Paseo Marítimo, a las diez de la mañana, donde hemos citado a colegios e institutos para que participen con nosotros en esta actividad e invitamos a todos los fuengiroleños a sumarse a esta caminata”.

En este sentido, el edil detalló que “de diez a diez y media estaremos recibiendo a las personas y realizando las inscripciones. A las diez y media comenzaremos la caminata hacia la plaza del Ayuntamiento y una vez allí, sobre las 11.15 horas aproximada-

mente, comenzarán una serie de charlas, ofrecidas por médicos especialistas del Centro de Salud, para concienciar a la población sobre los riesgos asociados con el tabaquismo, así como promover un estilo de vida saludable y libre de humo”.

## La plaza de España, espacio libre de humo

El concejal de Ecología Urbana, José Sánchez, anunció que el Ayuntamiento ha firmado un convenio con la Asociación Española contra el Cáncer “que incluye la posibilidad de declarar un espacio público de la ciudad sin humo y hemos visto bien que sea uno de los sitios más importantes de nuestro municipio como la plaza de España”.

De este modo, el 31 de mayo, a las doce del mediodía, la alcaldesa, Ana Mula, y el presidente de AECC descubrirán la placa acreditativa de la plaza de España como espacio libre de humo. “Invito a todas las personas a que participen con nosotros, en primera instancia, en la caminata que vamos a hacer conjuntamente con el distrito sanitario y, posteriormente, también a la inauguración de la plaza de España como el primer espacio libre de humo de nuestra ciudad”, señaló.

La enfermera del Centro de Salud de Los Boliches, María Ángeles Martín, explicó que “el 31 de mayo es el Día Mundial Sin Tabaco y nos gustaría que muchas personas participen en la caminata. Nosotros hemos invitado al instituto Las Salinas y al colegio Acapulco y van a venir aproximadamente 200 niños, además de todos los adultos que quieran sumarse a la caminata. Vamos a comenzar a las diez en el paseo marítimo, donde está el monumento a la Virgen del Carmen, y recomendamos a todas las personas que quie-



ran participar que se hidraten bien, que vengan con agua y que usen gorra para protegerse del sol”.

Por su parte, Miguel Moreno, médico del Centro de Salud de Los Boliches, explicó que “la decisión más saludable es dejar el tabaco. En el centro de salud tenemos programas grupales para dejar de fumar e invitamos a todas las personas que sean fumadoras a que den el paso y pidan una cita, bien telefónica o presencial, y que le digan a su médico de cabecera que se quieren quitar del tabaco. En el programa grupal se le explicará todo lo que tiene que hacer para dejarlo y se le dará información para abandonar la dependencia física, así como la dependencia psicológica y social”.

Para finalizar, Belén Conejo, en nombre de AECC, agradeció “al Ayuntamiento por habernos facilitado esta labor tan importante y necesaria de crear un espacio sin humo en la ciudad. Con esta concesión que nos ha permitido el Ayuntamiento, lo que pretendemos es concienciar y educar a las nuevas generaciones para conseguir una vida libre de humo, porque eso repercute en el resto de personas con aire más puro, una vida saludable y además es una forma de educar con el ejemplo”.

**FB**  
FRUTAS BENALMÁDENA  
VENTA AL POR MAYOR Y MENOR DE FRUTAS Y VERDURAS  
C/ Ciudad de Melilla, local 4  
29631 Arroyo de la Miel (Benalmádena)  
951 52 52 52  
676 33 85 38  
info@frutasbenalmadena.com - www.frutasbenalmadena.com

Asesoría *NARBONA*  
**JOSE LUIS NARBONA LEIVA**  
C/ Vendeja, 40-1º · 29001 MÁLAGA  
Telfs. 952 212 603 - 952 222 792 · Fax: 952 603 529

**ALFIL CINES**  
PROGRAMACIÓN DEL VIERNES 24/05/2024 AL JUEVES 30/05/2024  
WWW.CINESALFILFUENGIROLA.COM Tel. : 952 59 35 87

<p><b>FURIOSA DE LA SAGA</b> ANYA TAYLOR-JOY · CHRIS HEMSWORTH +16 16:10 19:10 22:10</p>	<p><b>AMIGOS IMAGINARIOS</b> +12 16:00 18:10 20:20 22:20</p>	<p><b>EL REINO DEL PLANETA SIMIOS</b> +12 16:00 19:00 22:00</p>	<p><b>GARFIELD LA PELÍCULA</b> AGÁRRATE A TU ASIEN +12 16:00 18:00 20:00</p>
<p><b>OOH LA LA!</b> +7 20:20 22:10</p>	<p><b>DISCO BIZ LA COMEDIA</b> +16 16:10 18:15</p>	<p><b>SE ABRE LA VEDA</b> +7 16:20 18:20 20:20 22:20</p>	<p><b>CAZAFANTASMAS</b> +7 ÚNICO PASE: 16:00</p>
<p><b>TAROT</b> +16 18:15 20:15 22:15</p>	<p><b>ESPECIALISTA</b> +12 ÚNICO PASE: 22:20</p>		

**Chiringuito**  
**ESTAMOS ABIERTOS**  
**!!! ESTRENAMOS NUEVO CHIRINGUITO !!!**  
**«LA JABEGA»**  
PLAYA EL SALTILLO - TORREMOLINOS RESERVAS 952 38 47 65

# Abierto el proceso para colaborar en la elaboración de las cuentas municipales con los presupuestos participativos 2025

Los fuengiroleños tendrán hasta el 28 de junio para presentar sus propuestas en la web <https://gobiernoabierto.fuengirola.es/pt>

El Ayuntamiento de Fuengirola anima a los vecinos a colaborar en la elaboración de las cuentas municipales con los presupuestos participativos 2025.

La concejala de Hacienda, Rosa Ana Bravo, informó de la apertura ayer martes del proceso para que los vecinos puedan presentar sus propuestas, detallando los plazos a seguir para que se puedan hacer realidad los proyectos planteados y elegidos por los propios fuengiroleños.

Los interesados podrán hacer sus aportaciones en la web habilitada para el efecto, explicó la edil.

“Para nuestro equipo de Gobierno los vecinos

siempre son el centro de la gestión municipal. Por lo que es fundamental que

El proceso está dividido en **cuatro fases**: recogida de propuestas, valoración de las ideas recibidas, un proceso de votación de las que resulten seleccionadas anteriormente y la publicación de las mismas, explicó la edil de Hacienda

formen parte de las decisiones que tomamos en el Ayuntamiento y que parti-

cipen en la vida de nuestra ciudad”, manifestó Bravo.

## Fases del proceso

De esta forma, el proceso de esta edición de los presupuestos participativos está dividido en cuatro fases: Recogida de propuestas, del 28 de mayo al 28 de junio; valoración de las ideas recibidas y selección de las finalistas, del 2 al 5 de julio; votación de las propuestas finalistas, del 5 al 12 de julio; y publicación de las mismas.

Con iniciativas como ésta el Ayuntamiento trata de buscar la cercanía y la participación de todos los vecinos y las nuevas tecnologías ofrecen un canal interesante donde poder hacerlo. Por eso, un año



La edil Rosa Ana Bravo informó de los presupuestos participativos de 2025.

más, se pone a disposición de los vecinos en el enlace Gobierno Abierto de la web municipal ([www.fuengirola.org](http://www.fuengirola.org)), los Presupuestos Participativos <https://gobiernoabierto.fuengirola.es/pt>. Sólo hay que entrar en esa página,

ver cómo funciona, cómo se va a desarrollar el proceso y presentar las propuestas.

Por último, la edil ha animado a “todos los fuengiroleños a participar aportando sus sugerencias, porque queremos contar

con su opinión, saber qué les inquieta, qué proyectos quieren incluir y poder valorar si están dentro de nuestras competencias para poder incluirlas dentro de nuestro presupuesto para el próximo año 2025”.

# PLIEGA Y RECICLA

Papel y cartón

**NO** DEPOSITAR FUERA DE LOS CONTENEDORES



**RECUERDA** PLEGAR EL CARTÓN Y USAR EL CONTENEDOR DE PAPEL Y CARTÓN



Ayuntamiento de Fuengirola



La Cocina de Elisa

952 03 99 50

622 51 51 13

**COME SANO TODOS LOS DÍAS**

Si no tienes tiempo, cocinamos para ti

[www.lacocinadeelisa.es](http://www.lacocinadeelisa.es)

**¡NO COCINES MÁS!**

Entra ahora en nuestra web y elige tus platos favoritos

Pide tu comida para toda la semana  
Comida casera a domicilio

Además tenemos nuevos packs semanales que te gustarán mucho

Visita nuestra web o solicita más información en nuestro correo electrónico  
[www.lacocinadeelisa.es](http://www.lacocinadeelisa.es) • [info@lacocinadeelisa.es](mailto:info@lacocinadeelisa.es)

**PEDIDOS**

952 03 99 50  
(TELÉFONO)

622 51 51 13  
(WHATSAPP)

Avda. del Gamonal nº11. Local 3  
(entre Edificio Júpiter y Minerva)

BENALMÁDENA

A BENEFICIO DE LA ASOCIACIÓN DE FAMILIARES DE ENFERMOS DE ALZHEIMER

## El Palacio de la Paz acogerá este sábado 1 de junio la obra de teatro 'La Dama de Bronce y Mármol'

Las entradas tienen un precio de 10 euros y se pueden adquirir en la Casa de la Cultura, en horario de mañana y tarde, o en taquilla desde una hora antes del comienzo de la función

La concejala de Familias, Igualdad y Bienestar Social, Cristina Bornaio, junto a los representantes de la compañía Crisol Teatro, Paco Cabrera y Paco Sánchez, y la presidenta de la AFA, Paqui Lebrón, han ofrecido detalles de la obra de teatro 'La Dama de Bronce y Mármol', que se representará este próximo sábado 1 de junio, a partir de las 20.00 horas, en el Palacio de la Paz y cuya recaudación irá a beneficio de la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer de Fuengirola y Mijas.

"Fuengirola es un municipio solidario donde diferentes colectivos se unen para colaborar con entidades, como es el caso del grupo de teatro Crisol, que va a representar la obra La Dama de Bronce y Mármol, todo ello a beneficio de AFA", seña-

ló Bornaio, indicando que "desde la Concejalía de Familias, Igualdad y Bienestar Social colaboramos con todas las entidades que nos lo solicitan y en este caso la obra se representará en el Palacio de la Paz el día 1 de junio".

Por su parte, el autor de la obra y director de la compañía Crisol, Paco Cabrera, explicó que "el año pasado vinimos a Fuengirola por primera vez también a beneficio de la misma asociación para representar la obra 'Los Invitados', que tuvo un éxito bastante reconocido y este año estamos de nuevo con esta nueva obra 'La Dama de Bronce y Mármol', también escrita por mí".

### Obra histórica

Sobre la obra en cuestión, Cabrera señaló que "como dice su título: 'La

Dama de Bronce y Mármol. Una imagen diferente de la historia', no siempre lo que nos cuentan es lo que sucedió realmente. Yo lo que he hecho es reunir a los Reyes Católicos y todos sus contemporáneos, que ya están muertos y desde el cielo nos van contando lo que realmente vivieron en la tierra. Es una obra histórica pero con un toque de comedia. Una obra cómica, que no deja de ser didáctica e histórica".

Por su parte, Paco Sánchez, uno de los actores, explicó que su papel en la obra es el de "Fernando el Católico, un hombre reposado y adornado en su frente también, como muchos otros personajes de la historia. Es una obra cómica que representa la historia desde otra perspectiva y espero que asista mucho público".



Para finalizar, Paqui Lebrón agradeció en representación de AFA "al grupo Crisol, a todos los actores y a su director Paco Cabrera, por esta obra inédita, que estrenan el día 1 en el palacio de la Paz, y al Ayuntamiento de Fuengirola por cedernos el espacio. Es una comedia en la que vamos a pasar un rato divertidísimo, vamos a aprender y además, vamos a colaborar también con una buena causa como es la labor que hacemos desde la asociación de Alzheimer, que atendemos a más de cien familias de forma directa en el centro y después también con las terapias de familia y con otras atenciones. Por eso animo a todos a que vengan y nos ayuden a ampliar los servicios que ofrecemos".

Las entradas tienen un precio de 10 euros y se pueden adquirir en la Casa de la Cultura, en

horario de mañana y tarde, o en taquilla desde una

hora antes del comienzo de la función.

## EL PSOE SOLICITA QUE SE AMPLIEN LOS HORARIOS DE USO DE LAS PISCINAS MUNICIPALES

El Grupo Municipal Socialista llevará una propuesta al Pleno de la Corporación solicitando que se amplíen los horarios para el uso de las piscinas municipales "David Meca" y 'María Peláez' para el uso de nado libre.

"Ampliar el horario de las piscinas no sólo contribuiría al bienestar de los ciudadanos, sino que también fortalecería la imagen de nuestra ciudad como un lugar comprometido con la promoción del deporte y la vida saludable", señala en un comunicado el edil del PSOE, José Manuel Martínez.

En la propuesta del grupo socialista se solicita que la piscina 'David



Meca' se abra también de dos a cuatro de la tarde de lunes a domingo; que la piscina "María Peláez" esté disponible de doce a cuatro de la tarde; y que ambas piscinas puedan "disfrutarlas los usuarios los fines de semana, porque actualmente están cerradas".

Desde el PSOE señalan que el objetivo de esta medida es "fomentar la actividad física y el bienestar de nuestros vecinos, así como el aprovechamiento óptimo de los recursos municipales".



La Bodega

Restaurante con amplia variedad de tapas, pescaitos fritos y marisco de la zona

C/ SAN MIGUEL, 40 TORREMOLINOS - RESERVAS 952 38 73 37



Paseo Marítimo de Playamar s/n - LOS ALAMOS RESERVAS 622 141 056



# El XI Triatlón Benalmádena reúne en el Puerto a casi 400 participantes

El Puerto Deportivo de Benalmádena ha sido testigo este fin de semana del XI Triatlón, evento deportivo que ha reunido a cientos de atletas de diferentes categorías, atraídos por este reto de resistencia y fuerza que además es tercera prueba puntuable de las siete que forman el XXIV Circuito Provincial de Triatlón Diputación de Málaga.

Los participantes tuvieron que recorrer 750 metros nadando hasta el Club Náutico, realizar un tramo de 20 kilómetros en bicicleta por todo el litoral benalmadense y subir por Avenida García Lorca para completar con una carrera de cinco kilómetros a pie por el Paseo de las Estrellas del Puerto.

Este año además los más pequeños también pudie-



ron disfrutar de esta disciplina, pues se volvió a organizar el Triatlón de Menores Benalmádena.

La competición, organizada por el Club Triatlón Benalmádena, contó con la colaboración del Ayuntamiento de Benalmádena, el Patronato Deportivo Municipal, el Puerto Deportivo, el Club Náutico, la Diputación

Provincial de Málaga, la Junta de Andalucía y la Federación Andaluza de Triatlón.

Además, se desplegó un amplio dispositivo, compuesto por Policía Local, Emergencias, Protección Civil y cerca de 200 voluntarios, que aseguró el buen desarrollo de la prueba durante todo su recorrido.



# CORPUS

*Benalmádena*

H  
R  
I  
S  
T  
I

2024

**Benalmádena**  
AYUNTAMIENTO

**2 JUNIO**

BENALMÁDENA PUEBLO 12:00H - BENALMÁDENA COSTA 12:00H - ARROYO DE LA MIEL 19:00H

## EL NOTICIERO

MÁLAGA TORREMOLINOS BENALMÁDENA FUENGIROLA TURISMO ANDALUCÍA GENERAL

Visita nuestra **NUEVA WEB**  
**www.elnoticierodigital.com**

## El Ayuntamiento conmemora el Día Internacional de Acción por la Salud de las Mujeres

• Hoy miércoles, a las 18.30 horas, en el parque de España, se celebrará un entrenamiento de suelo pélvico y mañana jueves día 30, a las 17.30 horas, en el edificio Colores, tendrá lugar un taller de Reiki

La concejala de Familias, Igualdad y Bienestar Social, Cristina Bornaio, ha dado a conocer las diferentes actividades que ha diseñado el Ayuntamiento de Fuengirola con motivo del Día Internacional de Acción por la Salud de las Mujeres, que se conmemora el 28 de mayo.

Una de estas actividades consistirá en un entrenamiento al aire libre con un extra de suelo pélvico, cuyo objetivo es ayudar a tomar conciencia de la importancia de hacer ejercicio físico y muscular a diario”, según ha informado la edil fuengiroleña. Tendrá lugar hoy miércoles, 29 de mayo, de seis y media a ocho de la tarde, en el parque de España.

Por otra parte, según ha detallado Bornaio, “vamos a tener también una charla sobre Reiki, que se va a desarrollar este jueves 30 de mayo a partir de las cinco y media en el edificio Colores y que será impartida por dos maestros de la Asociación Servicio Reiki, Nicolás Orriach y Vanessa Bellido”.

En esta charla “quieren dar a conocer el Reiki como una terapia complementaria en la que se trata de armonizar al ser tanto a nivel físico y mental como espiritual, ayudando a que podamos desarrollar nuestro crecimiento personal y tengamos herramientas para el manejo de



• Se trata de actividades gratuitas pero que precisan de inscripción previa a través del correo electrónico [igualdad@fuengirola.org](mailto:igualdad@fuengirola.org) o llamando al número de teléfono 952 46 18 42

nuestra ansiedad, del estrés... Es una actividad que ha sido muy demandada por nuestras usuarias y usuarios del Área de Igualdad”.

Para concluir, la edil ha animado a participar, “tanto a mujeres como hombres de Fuengirola en estas tres iniciativas organizadas desde el Ayuntamiento para conmemorar el Día Internacional de Acción por la Salud de las Mujeres”.

Se trata de actividades gratuitas pero que precisan de inscripción previa a través del correo electrónico [igualdad@fuengirola.org](mailto:igualdad@fuengirola.org) o llamando al número de teléfono 952 46 18 42.

### EL TIEMPO

mín. 18°C / máx. 25°C

Cielos poco nubosos o despejados. Temperaturas mínimas sin cambios; máximas en ascenso. Vientos del este o sureste flojos.

### LOTERÍAS

**LA PRIMITIVA**  
La Primitiva  
Lunes 27-05-2024  
9-14-31-41-42-43 / C: 23 - R: 6

**EL GORDO**  
El Gordo  
Domingo 26-05-2024  
10-17-19-26-28 / Nº CLAVE: 5

**Empresa escandinava selecciona propiedades en venta y alquiler zona MIJAS - FUENGIROLA - BENALMÁDENA**

**INFORMACIÓN: Sra. Sorensen**  
Telf. / Whatsapp: 640 934 371

### LA CALIDAD NOS DISTINGUE



Avenida Playamar, 9 (TORREMOLINOS) 952 37 47 92

### HORÓSCOPOS

- ARIES.** - La realización de tus deseos estará casi asegurada, si utilizas la fuerza constructiva en el terreno laboral.
- LIBRA.** - La disciplina y la originalidad, además de una gran actividad mental, te llevarán al éxito, sobre todo, por tu firmeza a la hora de actuar.
- TAURO.** - Muestra tu visión y seguridad en el terreno del trabajo; ahora será el momento de poner en movimiento todos tus proyectos para el futuro.
- ESCORPIO.** - Este será un día en el que tendrás que tomar algunas decisiones, es posible que se presenten dos alternativas en alguno de los terrenos de la vida.
- GÉMINIS.** - Honradez, crecimiento, trabajo arduo, progreso y éxito en las negociaciones serán las palabras clave de hoy para ti.
- SAGITARIO.** - Los conflictos requerirán de ingenio, agilidad mental y perspicacia para resolverlos: lucha para mantener y también para mejorar tu situación actual.
- CÁNCER.** - Te encuentras dentro de un momento personal perfecto para la creación, tanto en el ámbito intelectual como en el emocional.
- CAPRICORNIO.** - Tu espíritu de justicia y capacidad analítica serán las mejores aliadas con que contar en la resolución de cualquier conflicto que se presente.
- LEO.** - Sentirás cierta preocupación por las necesidades de quienes están más cerca de ti. Leo, tu intuición e imaginación serán desbordantes.
- ACUARIO.** - Las notas características de hoy serán logros, perfección y oportunidades. Ahora podrás ver el resultado de los pasados esfuerzos cristalizado.
- VIRGO.** - Hoy disfrutarás de éxito, ganancias y superación de los obstáculos o retos. Los proyectos que elabores podrán tener pronto un buen resultado.
- PISCIS.** - Hoy podrían producirse cambios repentinos en tu vida. Tal vez sufras mental o físicamente por no ser comprendido-a por los demás.

# PLAYA SANTA

Beach Club

INFO & RESERVAS 681 351 537 - PASEO MARITIMO DE TORREMOLINOS, 15 R